



Sportförderung

Sportministerin bei Spatenstich für Neubau des Kunstrasenplatzes an der Stadthalle Weißenfels

Die Stadt Weißenfels (Burgenlandkreis) erhält für den Sport- und Freizeitbetrieb einen neuen Kunstrasenplatz. Mit einem symbolischen ersten Spatenstich startete heute, im Beisein von Sportministerin Dr. Tamara Zieschang, die Bauphase. Für die moderne Sportstätte auf dem Sportkomplex an der Stadthalle Weißenfels erhält die Kommune eine finanzielle Unterstützung des Landes in Höhe von 500.000 Euro.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Ein moderner Kunstrasenplatz ist eine langfristige Investition in die Zukunft der Sportstätte und die Sportvereine. Mehr als 1.200 Sportlerinnen und Sportlern stehen hier künftig optimale Bedingungen für Training und Wettkampf zur Verfügung. Wir stärken damit nicht nur die Vereine vor Ort, sondern schaffen auch beste Voraussetzungen für sportlichen Erfolg und das soziale Miteinander in der Region.“

Der Kunstrasenplatz wird mit einer automatischen Beregnungsanlage und neuer LED-Flutlichtanlage ausgestattet. Damit ist eine ganzjährige Nutzung des Platzes, auch in den Abendstunden, möglich. Neben dem SV Grün-Weiß Langendorf e. V. nutzen den Platz auch die Vereinsmitglieder des Saale Sportclub Weißenfels e. V., der SV Rot-Weiß Weißenfels e. V. und der FSV Blau-Weiß Borau e. V. für ihr Fußball- und Leichtathletiktraining.

Impressum:

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:

Patricia Blei

Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5507/-5508/-5514/-5516

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de